

FRAKTION IM BEZIRKSAUSSCHUSS 3 MAXVORSTADT

Fraktionsvorsitzende: Dr. Svenja Jarchow,

Ruth Gehling, Margarete Greber-Schmidinger
Prof. Wolf-Dieter Groß, Martha Hipp, Dr. Svenja Jarchow,
Dr. Florian Oczipka, Sabine Thiele, Richard Weiss

E-Mail: ba3@gruene-muenchen.de

Internet: www.gruene-maxvorstadt.de



München, den 01. Juni 2017

Antrag zur Sitzung BA 3 am 20.06.2017

Mobile Geschwindigkeitsmessgeräte: In der Probephase Messgeräte auch in der Maxvorstadt aufstellen

Dialog-Displays sollen nun auch in München eingeführt werden. Voraussichtlich ab 2018 sollen diese Geräte zunächst probeweise für zwei Jahre von einem privaten Betreiber in Tempo 30-Bereichen aufgestellt werden.

Der BA Maxvorstadt bittet die LH München, bei der Vergabe der Plätze für das probeweise Aufstellen von mobilen Geschwindigkeitsmessgeräte die Maxvorstadt zu berücksichtigen, da gerade bei uns ein hohes Verkehrsaufkommen herrscht und in 30-km-Zonen vielfach zu schnell gefahren wird.

Als Straße schlagen wir die Türkenstraße im Bereich der Türkenschule vor, da uns von Seiten der Eltern wiederholt Beschwerden über zu schnelles Fahren vor der Schule erreichen.

Das Umfeld der Schwindschule ist ebenfalls als Standort gewünscht.

Ruth Gehling
Martha Hipp